



La maquette de la mine

Parcours histoire géologique de la région

Diorama du sous-sol du bassin minier et installation minière. On peut y voir les puits de mine, les galeries, les infrastructures de l'exploitation, les veines de charbon et la couche de mort-terrain.

L'exploitation du charbon dans la région a permis de découvrir de nombreux fossiles datant du Carbonifère (-359 millions d'années ; -299 millions d'années). A partir de ces fossiles les paléontologues ont pu reconstituer le paysage de la région à cette époque.